

El día de la vuelta al cole

10/09/2025



Miles de alumnos han vuelto a las aulas | Marta Maestre.

Los menores de Elda han "vuelto al cole" en el día de hoy después de un largo verano en el que han podido disfrutar de un merecido descanso con sus familiares y amigos. El curso 2025/2026 ha comenzado con **más de 10.000 alumnos inscritos** y las clases durarán **hasta el 22 de junio de 2026**.

Los nervios por la vuelta al cole ya se hicieron notar en muchas casas eldenses el día de ayer con la preparación de las mochilas y material escolar por parte del alumnado.

Los colegios han abierto sus puertas en el horario habitual, a las 9 horas, mientras que la mayoría de los

institutos han convocado a los alumnos en diferentes horarios para entregarles el horario del curso recién comenzado y asignarles un tutor y clase.



Los abrazos de despedida con los padres han estado muy presentes | Marta Maestre.

Los emotivos reencuentros entre compañeros no se han hecho esperar desde primera hora de la mañana, puesto que han sido varios los abrazos y choques de mano que han tenido tanto por parte de los alumnos de **colegios como de institutos**. Algún alumno también se ha mostrado contento al reencontrarse con profesores puesto que aunque cambien de curso, no lo hacen de ciclo y los maestros siguen siendo los mismos.

Sin embargo, también ha habido algún llanto por parte de los menores de tres años que han comenzado hoy una nueva etapa al pasar al "cole de los mayores". Estos han pasado menos tiempo en los centros para que el periodo de adaptación se realice poco a poco. Algo similar les ha sucedido a los **alumnos de 1º de la ESO** que han iniciado un nuevo capítulo en su vida escolar pasando de ser los más mayores a los más pequeños del centro.

Menos cambio han notado los alumnos de los centros concertados, **Santa María del Carmen y Sagrada Familia**, puesto que continúan en los mismos centros. Aún así sí tendrán que adaptarse al cambio de aula, profesorado y mayor dificultad en la materia.



Las clases en los institutos también han comenzado hoy.

Los progenitores también han estado muy involucrados en esta vuelta al cole. Han sido varios los que les han

dado mensajes motivadores a sus hijos, así como deben comportarse en el centro tanto con sus compañeros como profesores.

A pesar de ser el primer día del curso, también ha habido algún rezagado al que se le han pegado las sábanas y han llegado corriendo a los colegios e institutos para conocer cuál será su nueva clase y sus profesores.

Datos curso 2025/2026

La edil de Educación, María Gisbert, ha informado que las aulas de los centros educativos de Elda vuelven a registrar una cifra récord de alumnos matriculados con un "número total provisional de **10.592**. Una cifra que supone unos 400 más que el año anterior. En **Infantil y Primaria hay 5.267** matriculados, **2.225 en Secundaria**, en torno a **600 en Bachillerato** y alrededor de **2.500 en FP**. Estas cifras no son en absoluto definitivas porque durante los próximos días se seguirán formalizando matriculaciones".



La Fallera Mayor Infantil 2025, Yasmin Singh, ha comenzado el curso junto a sus compañeros | Marta Maestre.

A estas cifras hay que añadir los alumnos de **Educación Especial del CEE Miguel de Cervantes, donde hasta la fecha se han matriculado 113 alumnos**; los de la Escuela Oficial de Idiomas que, a falta de tener datos concretos cuando se cierre el segundo plazo de matriculación, y los de la EPA Antonio Porpetta, con cerca de 300 alumnos aunque en este centro la matrícula está abierta hasta el mes de noviembre. De esta manera, el alumnado de los centros educativos no universitarios de Elda durante el curso que acaba de comenzar **superará de nuevo las 13.000 personas**.

Gisbert ha recordado que, desde la Concejalía de Espacio Público, se han realizado durante los meses de verano las obras de mejora en los centros públicos de la ciudad. Al margen de las tareas de mantenimiento que se realizan a lo largo del año en los colegios públicos de la ciudad, durante este verano se han realizado actuaciones en los colegios Antonio Machado, Pintor Sorolla, Nuevo

Almafrá, Santo Negro, Virgen de la Salud, Miguel Hernández y Miguel Servet.



Algunos alumnos han llegado más rezagados al primer día.

AMPAS

El presidente de las AMPAS, **Carlos Vicente**, ha señalado que el inicio del curso escolar ha concurrido "con bastante normalidad" aunque ha señalado que "con algunas sombras debido a que faltan alrededor de 20 plazas de profesorado y personal no docente por cubrir".

Vicente ha explicado a Valle de Elda que algunas plazas vacantes de profesores se han cubierto "hoy mismo por lo que hay equipo docente que se han incorporado a los centros sin conocer el funcionamiento del colegio o el curso que le iba a tocar. La Consellería de Educación ha

tenido varios días para poder adjudicar estas plazas, pero lo han hecho a última hora".

El Plan Edificant ha realizado una serie de mejoras pero varios centros de la ciudad, pero en otros "como el colegio **Virgen de la Salud, Santo Negro, los institutos de La Melva y La Torreta o la escuela infantil El Puente** necesitan inversiones de mejora. Ejemplo de ello es que hace dos años se desprendieron trozos de la fachada del IES La Melva y fue el Ayuntamiento quien puso una tela de contención como medida de emergencia". Asimismo, Vicente ha recordado que la tramitación de la escuela infantil Santa Infancia sigue adelante "y se espera que dentro de poco se adjudique la obra".

Para dar la bienvenida a este nuevo curso las AMPAS han realizado un vídeo "en el que reconocemos el trabajo de los miembros de las comunidades educativas, especialmente de las AMPAS, porque el objetivo es ofrecer más actividades al alumnado y reivindicar mejoras que beneficien a los estudiantes y sus familias".